

Breves notas sobre las obras y revistas recibidas

Nuevas ediciones del Fondo de Cultura Económica de México.

El fondo de Cultura Económica de México sigue editando en una forma incansable y brillante sus meritorios libros de difusión de las principales obras científicas relacionadas con la Economía, la Sociología y la cultura en general.

Acaba de publicar las siguientes obras cuya importancia se deriva inmediatamente de los propios títulos de las mismas:

Georges Weill. "El Diario", Historia y función de la prensa periódica.

Utopías del Renacimiento. Tomás Moro; Campanella, Francisco Bacon.

Alfredo Poviña. Historia de la Sociología en Latino América.

Karl Mannheim. Ideología y Utopía.

Grandes Sociólogos Modernos: Veblen. Por J. A. Hobson.

Todas estas obras las recibimos al cerrar la edición del tercer número de la Revista Mexicana de Sociología, y por ello nos fué imposible hacer las referencias bibliográficas respectivas; pero en el número cuatro insertamos amplias notas redactadas por prestigiados autores.



**No rompa
la fila!**



TAL VEZ UD.
SEA EL QUE
SIGUE!....



*Si deja de tomar parte
en nuestros sorteos
puede Ud. perder mu-
chos miles de pesos.*

LUNES

\$ 25.000.00

MIERCOLES

\$ 12.000.00

VIERNES

\$ 100.000.00

\$ 200.000.00

